

# 3000 Euro für die Lebenshilfe

Das Geld geht an die Bewohner in Thundorf und Adelstetten



**Freuen sich über die** erfolgreiche Aktion (von links): Angelika Gaßner, Vorsitzende des Gewerbevereins, Michael Galler vom Lebenshilfehaus Adelstetten, Chrissy Horn vom Lebenshilfehaus Thundorf und Weltladen-vorsitzende Rosi Pscheidl.

– Foto: Andreas Pils

**Mitterfelden.** Der Weltladen und die Leiter der Lebenshilfehäuser in Adelstetten und Thundorf gestalteten ein Adventsfenster im Pfarrzentrum St. Severin. Mit ihren Streichinstrumenten bereicherte die Familie Emans mit alpenländischen sowie klassischen Melodien die gut besuchte Andacht. Höhepunkt war die Be-

kanntgabe der Spendensumme aus dem Verkauf von Plätzchen, Glühwein und Kinderpunsch. Empfänger der stolzen Summe in Höhe von 3000 Euro sind die Bewohner der Lebenshilfe-Häuser in Adelstetten und Thundorf, damit Sonderwünsche erfüllt werden können. In die Aktion eingebunden war Gewerbevereinsvor-

sitzende Angelika Gaßner, sie lobte die Spendenbereitschaft der Plätzchenbäckerinnen und dankte allen, die zum guten Ergebnis beigetragen und auch mitgearbeitet haben, sowohl vom Weltladen als auch von der Lebenshilfe. Über das Ergebnis freute sich Pscheidl sehr: „Ich konnte es nicht glauben und habe zehn Mal gerechnet: Es sind 3000 Euro.“ 1500 Euro gehen nach Thundorf, der selber Betrag nach Adelstetten. Die Thundorfer Gruppenleiterin Chrissy Horn möchte eine Hollywoodschaukel anschaffen und es wird noch Geld für Beschäftigungsmaterial übrigbleiben. Dafür dankte sie im Namen der Bewohner.

Michael Galler, Mitarbeiter im Haus Adelstetten, erklärte, durch die zweijährige Umbaumaßnahme habe man einiges verwildern lassen müssen. Nun soll die Geldspende zum Wegeben verwendet werden, damit dieser auch mit Rollstühlen befahrbar ist.

Der angrenzende Wald sei ein wunderschöner Ort und dort möchte man wieder hingelangen. „Wir freuen uns, dass wir im nächsten Frühling anfangen können.“